

Fecha: 24-06-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: HBV adquiere 50 sillas de ruedas para mejorar atención v accesibilidad

 Pág. : 5
 Tiraje:

 Cm2: 155,8
 Lector

Tiraje: 4.800 Lectoría: 14.400 Favorabilidad: ■ No Definida



LAS NUEVAS SILLAS PERMITEN MEJORAR LA ATENCIÓN EN EL HOSPITAL BASE.

HBV adquiere 50 sillas de ruedas para mejorar atención y accesibilidad

CAMBIOS. Se suma a renovación de 293 asientos y 73 banquetas en salas de espera.

on el objetivo de mejorar las condiciones de atención y accesibilidad de los usuarios y sus familias, el Hospital Base Valdivia (HBV) desarrolla estrategias que permitan avanzar en el reforzamiento de servicios y prestaciones que se otorgan en el establecimiento.

Ejemplo de ello es la reciente adquisición de 50 sillas de ruedas, de las cuales 25 fueron distribuidas a distintos servicios del establecimiento, quedando a disposición de pacientes hospitalizados; y otras 25 estarán disponibles para su uso en accesos al Consultorio de Especialidades (CAE), Urgencia, ambulancias de apoyo y zócalo.

Asimismo, se logró la reposición de 293 sillas individuales y 73 banquetas para las salas de espera de los distintos servicios del hospital, las que ya se encuentran a disposición de los usuarios y sus familias.

Al respecto, el director del

HBV, Erick Vargas, señaló que "con estos pequeños pasos vamos avanzando en estrategias que nos permiten mejorar las condiciones de atención en nuestro hospital, entregando soluciones a nuestros usuarios y sus familias".

Y agregó que "en el caso de las sillas de ruedas, por ejemplo, esta renovación viene a entregar mayor comodidad en nuestros servicios y a quienes ingresan al hospital por algún problema de salud. Adicionalmente, es importante mencionar que, con esta adquisición, renovamos casi el total de nuestra dotación en sillas de este tipo".

Finalmente, el director precisó que se seguirá trabajando en la línea de incorporar estrategias que permitan seguir fortaleciendo la salud en el establecimiento, como parte de un compromiso institucional con el mejoramiento de la atención de la comunidad usuaria.